

Cierran Gobernadores filas con Sheinbaum

ANTONIO BARANDA
 Y MARTHA MARTINEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió anoche con la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y gobernadores en funciones y electos, con la intención de cerrar filas y apoyar a la morenista para seguir construyendo el denominado "humanismo mexicano".

La encerrona, que concluyó pasadas las 20:30 horas, coincidió con el inicio de los foros de la reforma judicial en San Lázaro que empujan AMLO y Sheinbaum.

"Muy bien la reunión, todos contentos con los triunfos y a cerrar filas con la Presidenta Claudia Sheinbaum", reveló en entrevista el Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.

"Todos nosotros tuvimos intervención, apoyando a la Presidenta. Yo creo que el apoyo es muy importante, 36 millones es histórico, pero siempre hay que seguir trabajando".

"Nos pidió que sigamos entregados a la presidenta Claudia Sheinbaum dando soluciones y resultados", añadió Bedolla.

El encuentro privado, en el piso 4 del Hotel Hilton del Centro Histórico, se realizó en hermetismo y los asistentes incluso hicieron un "compromiso de discreción".

"Hoy no puedo comentarles nada porque hicimos un compromiso de discreción, ustedes son muy vivos y muy inteligentes, nadie sabía, eso sí es increíble", comentó al salir el senador Ricardo Monreal.

La Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, reveló que López Obrador les pidió que sigan trabajando.

Américo Villarreal, Gobernador de Tamaulipas, ventilo que fue una reunión de cordialidad y amistad en la que hablaron de los avances del proyecto de AMLO.

Marcelo Ebrard, ex Canciller y próximo Secretario de Energía del Gobierno de Sheinbaum, se limitó a decir que fue una "reunión de trabajo".

Del Gobierno federal, también participó la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien no quiso hacer declaraciones.

Entre los gobernadores en funciones que participaron estuvieron David Monreal, de Zacatecas; y Víctor Manuel Castro, de Baja California Sur.

También Evelyn Salgado, de Guerrero; Martí Batres, de la CDMX; Américo Villarreal, de Tamaulipas; y Miguel Ángel Navarro, de Nayarit.

Rutilio Escandón, de Chiapas; Marina del Pilar, de Baja California; Cuauhtémoc Blanco, de Morelos; Cuitláhuac García, de Veracruz; Delfina Gómez, del Edomex; Layda Sansores, de Campeche; y Alfonso Durazo, de Sinaloa.

De los gobernadores electos de Morena, se observó a Clara Brugada, de la Ciudad de México; Alejandro Armenta, de Puebla; Rocio Nahle, de Veracruz; y Javier May, de Tabasco.

Además, la ex candidata al Gobierno de Jalisco, Claudia Delgadillo; el próximo senador, Adán Augusto López Hernández; el presidente de Morena, Mario Delgado, y la secretaria general del partido, Citlali Hernández.



■ El Gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal; la Gobernadora del Edomex, Delfina Gómez; y la ex candidata al Gobierno de Jalisco, Claudia Delgadillo, participaron ayer en la reunión de AMLO y Sheinbaum.

